

Polresta Cirebon Bacakan Asmaul Husna Usai Apel Pagi, Ciptakan Suasana Harmonis di Lingkungan Kepolisian

Panji Rahitno - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 6, 2025 - 14:52



Cirebon – Setelah melaksanakan apel pagi, Polresta Cirebon menggelar pembacaan Asmaul Husna, yaitu 99 nama-nama Allah yang penuh makna dan kebesaran yang dipandu oleh PS. Paur Watpers Bag SDM Polresta Cirebon Aiptu Carmadi, S.Ag. Kegiatan tersebut dilaksanakan di halaman Mapolresta Cirebon, yang diikuti oleh seluruh personel Polresta Cirebon. Senin (06/01/2025). Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat spiritualitas anggota kepolisian, menciptakan suasana yang lebih harmonis, serta

meningkatkan kedisiplinan dan semangat dalam menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat. "Kegiatan ini bukan hanya sebagai bentuk pengingat kepada kita semua untuk senantiasa mengingat kebesaran Tuhan, tetapi juga sebagai sarana untuk membangun ketenangan batin yang penting dalam melaksanakan tugas-tugas kepolisian sehari-hari," ujar Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., dalam sambutannya. Selain itu, kegiatan pembacaan Asmaul Husna diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antaranggota Polresta Cirebon, menciptakan lingkungan kerja yang lebih damai, dan mendukung terciptanya rasa aman serta nyaman bagi masyarakat yang dilayani oleh kepolisian. Kegiatan ini juga menjadi momen untuk merenungkan nilai-nilai luhur yang terkandung dalam setiap nama Allah, yang diharapkan dapat menginspirasi anggota kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Polresta Cirebon terus berkomitmen untuk menjaga keharmonisan dan meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, sembari memperkuat aspek spiritualitas dan moralitas di lingkungan kepolisian. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., mengajak seluruh personel Polresta Cirebon untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dengan pendekatan yang lebih humanis. Dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif, pihak kepolisian akan lebih fokus pada pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta kriminalitas di wilayahnya. "Pelayanan yang lebih ramah dan humanis kepada masyarakat adalah prioritas kami. Kami juga akan memperbanyak kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas, termasuk di dalamnya pencegahan kriminalitas yang dapat meresahkan masyarakat," ujar Kapolresta Cirebon, Senin (6/1/2025). Selain itu, Kapolresta juga mengungkapkan bahwa pihaknya akan meningkatkan pembinaan terhadap anak-anak yang sering terlibat dalam tawuran dan kegiatan negatif lainnya. Menurutnya, penyuluhan dan kegiatan positif yang melibatkan generasi muda akan menjadi fokus dalam rangka menciptakan lingkungan yang lebih aman serta mendukung terciptanya kedamaian di Cirebon. "Kami akan intensifkan pendekatan kepada anak-anak yang rentan terlibat tawuran dan kegiatan yang tidak produktif. Melalui pembinaan yang baik, kami berharap mereka dapat lebih fokus pada hal-hal positif yang bermanfaat bagi masa depan mereka dan masyarakat," tuturnya. Kapolresta Cirebon juga mengimbau agar seluruh lapisan masyarakat dapat bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan dukungan dari semua pihak, diharapkan Kabupaten Cirebon dapat menjadi kabupaten yang semakin aman, nyaman, dan bebas dari gangguan kamtibmas serta tindak kriminalitas.